

Jum'at Berkah, Mahasiswa Kukerta IAI Diniyyah Pekanbaru Bagikan Takjil Gratis

Fernando Yudistira - RIAU.WARTAWAN.CO.ID

Jun 21, 2024 - 18:39



PEKANBARU - Kelompok 4 mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KUKERTA) dari Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menggelar acara "Jumat Berkah" dengan membagikan makanan dan minuman gratis di Masjid Baitul Hikmah, Kelurahan Sialang Rampai, Kulim, Pekanbaru. Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 21 Juni 2024 ini dihadiri oleh masyarakat setempat yang sangat antusias dengan aksi sosial tersebut.

Acara "Jumat Berkah" ini bertujuan untuk membina tali silaturahmi dan memberikan bantuan kepada masyarakat. Dengan semangat persatuan, mahasiswa Kukerta berkolaborasi menyiapkan beragam hidangan lezat dan minuman menyegarkan untuk dinikmati usai salat Jumat. Afrizal Fauzi Seregar, ketua Kelompok 4, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian mahasiswa terhadap masyarakat.

"Kami ingin menyebarkan kegembiraan dan berkah pada hari Jumat yang luar biasa ini," ujarnya.

Ia berharap, tindakan yang dilakukan dapat membuahkan hasil yang positif. Warga setempat yang hadir dalam acara ini menyambut baik inisiatif mahasiswa Kukerta IAI Diniyyah Pekanbaru. Salah satu jamaah mengungkapkan rasa syukurnya atas kegiatan tersebut. "Alhamdulillah, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami. Selain mendapatkan makanan dan minuman, kami juga bisa bersilaturahmi dan mendengarkan khutbah Jumat," ujar salah seorang jamaah.

Kegiatan "Jumat Berkah" ini juga mendapatkan dukungan penuh dari pihak Masjid Baitul Hikmah dan masyarakat Kelurahan Sialang Rampai. Ketua DKM Masjid Baitul Hikmah, Amris, berharap agar kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi generasi muda lainnya. "Kami sangat mengapresiasi upaya mahasiswa Kukerta dalam mengadakan acara ini. Semoga mereka terus bersemangat dalam melakukan kebaikan dan memberikan inspirasi bagi yang lain," ujar Amris.

Dengan semangat gotong royong dan kepedulian, mahasiswa Kukerta IAI Diniyyah Pekanbaru berhasil menyelenggarakan acara "Jumat Berkah" dengan sukses. Harapannya, kegiatan ini dapat menjadi awal dari berbagai aksi sosial lainnya yang bermanfaat bagi masyarakat luas. (***)